

REPORTER

Dandim 0824/Jember Bersama Anggota Laksanakan Rikkes Berkala di RSAD Baladhika Husada Jember

Siswandi - JEMBER.REPORTER.CO.ID

May 13, 2024 - 10:36



JEMBER - Pelaksanaan pemeriksaan kesehatan (Rikkes) berkala personel Kodim 0824/Jember dilaksanakan pada Senin 13/05/2024 di Rumah Sakit Angkatan Darat (RSAD) Balashika Husada Jember.



Kegiatan dihadiri oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso bersama Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan dan anggota.

Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan pemeriksaan kesehatan anggota, saya memang pernah menyampaikan pada saat Jam Komandan bulan lalu, dalam melakukan perawatan kesehatan anggota, tentunya diperlukan pemeriksaan kesehatan berkala secara menyeluruh.



Sehingga kondisi kesehatan badan kita dapat diketahui secara dini, sebenarnya bagaimana kondisi badan kita menyangkut kondisi tensi darah, kadar gula, asam urat, koles terol dan jantung kita, kalau memang sehat semua tidak ada kendala, tinggal merawat kesehatan kita tersebut. Dan apabila ada kendala, tinggal melakukan perawatan secara berkelanjutan agar tidak semakin parah, hingga kembali sehat lagi, dalam mendukung tugas satuan. Jelas Dandim 0824/Jember.

Demikian halnya Letkol Ckm dr. Arif Puguh Santoso, S.PD, M.Kes Kepala Rumah Sakit (Karumkit) Angkatan Darat Tingkat III Baladhika Husada Jember,

dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan Rikkes berkala anggota Kodim 0824/Jember ini, saya menugaskan tenaga kesehatan selama 2 hari mulai saat ini dan besok, dipimpin dr. Sofan Syafroni, untuk melakukan kesehatan diantaranya tensi darah, kadar gula darah, asam urat, kolesterol, THT dan rekam jantung. Ujar kepala RSAD Balashika Husada Jember tersebut.



Dari hasil pemeriksaan ini langsung di lakukan konsultasi dan apabila diantara pemeriksaan tersebut ada yang mengalami kendala kesehatan, langsung disarankan perawatan. Hal ini tentunya wujud kepedulian Dandim 0824/Jember terhadap kesehatan anggota yang patut kita apresiasi bersama. Jelas Kepala RSAD Baladhika Husada Jember. (Siswandi)